

Solicitar CD-TEO 007 # 040889

en Biblioteca ya que el archivo supera el máximo permitido (5MB)

Implementación de los principios de responsabilidad social-empresarial en proyectos de Tecnologías de Información.

Jonathan Blanco Rodríguez

Resumen

El presente documento se enfoca en investigar cómo se pueden utilizar los principios de responsabilidad social-empresarial en las empresas de Tecnologías de Información. Para ello, se enlista un resumen de las características de estos principios, es decir, historia sobre ellos y las principales referencias que hacen mención de ellos. Luego, se detalla cómo los gerentes pueden implementar estos principios en los proyectos tecnológicos de sus departamentos, tomando como base referencias bibliográficas que lo justifiquen.

La investigación se concentrará en experiencias personales de gerentes de proyectos en donde tuvieron que implementar estos principios de RSE, así como un resumen con los resultados que obtuvieron al final.

Del mismo modo, se documenta las principales barreras que existen para implementar estos principios a un mayor nivel y finalmente, se brindan recomendaciones de cómo lograr exitosamente el cumplimiento de las metas de RSE por parte de la gerencia y los equipos de trabajo.

Maestría en Tecnologías de Información con mención Administración de Proyectos

2011

